

Grüne Wege aus der Krise

Auf Einladung der Bundestagskandidatin von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, Beate Müller-Gemmeke, besuchte der Fraktionsvorsitzende der Grünen im Bundestag, Fritz Kuhn, Metzingen. Im Foyer der Stadthalle stellte die Kandidatin einleitend die Konzeption des „grünen neuen Gesellschaftsvertrages“ vor, mit dem eine Million neue Arbeitsplätze geschaffen werden sollen. Fritz Kuhn führte aus, wie genau dies gelingen kann. Als Beispiele im Bereich Klimaschutz nannte er den massiven Ausbau der erneuerbaren Energien: in diesem Bereich sind jetzt bereits 280.000 Menschen beschäftigt. In der Atomindustrie sind es nur 35.000. „Damit ist klar: Solarenergie, Wind- und Wasserkraft ist es, was neue Jobs schafft, und nicht das Festhalten an Atomenergie und Kohlekraft“. Die Zuhörer und Besucher nahmen die Gelegenheit zur Nachfrage und zur Diskussion intensiv wahr.